Sie wurden GEBLITZT und suchen schnelle und kompetente Hilfe? Sie haben bereits im Internet recherchiert und herausgefunden, dass weit über 50% aller Bußgeldbescheide rechtswidrig sind und gerade Ihre Messstelle bereits wiederholt Gegenstand fehlerhafter Messungen war?

Lassen Sie sich von derart vollmundigen Aussagen der am Markt operierenden (vermeintlichen) Großkanzleien nicht blenden. Natürlich kann es durchaus sinnvoll sein, einen Bußgeldbescheid auf seine Richtigkeit hin vor der Behörde oder vor Gericht überprüfen zu lassen. Ob ein weiteres Vorgehen aber wirklich Aussicht auf Erfolg hat, hängt von vielen Faktoren ab. Nur sehr selten gibt es DIE Messstelle oder DEN Messfehler, der die Messung zu Fall bringen wird. Eine detaillierte Auseinandersetzung mit der jeweiligen Messung und den Begleitumständen sind Grundvoraussetzung dafür, dass eingeschätzt werden kann, ob ein weiteres Vorgehen in Ihrem Fall Sinn macht oder nicht. Dabei ist neben den Erfolgschancen stets auch Ihr Kostenrisiko im Blick zu halten.

Wir bieten Ihnen:

- eine mandantenorientierte und auf den konkreten Fall gemünzte, individuelle Bearbeitung des jeweiligen Verkehrsverstoßes
- 2. eine konkrete Auseinandersetzung mit der vorgefundenen Fahrsituation
- eine an den tatsächlichen Ansatzpunkten orientierte Einschätzung zur Wahrscheinlichkeit einer Fehlmessung.

Dabei verzichten wir auf standardisierte Einspruchsbegründungen und Textbausteine und machen Ihren konkreten Fall zum Zentrum unserer Anstrengungen.

Sollten Sie geblitzt worden sein und wünschen sich eine qualitativ hochwertige Überprüfung des behördlichen Verwaltungshandelns, abseits standardisierter Schreiben und gerichtlich längst überholter Argumentationen, zögern Sie nicht und lassen Sie sich von uns beraten. Gerne stehen wir Ihnen für eine kostenfreie Ersteinschätzung unter

0341/98462 - 0

zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf.